

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan yang Maha Esa atas segala rahmat dan berkahnya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Tesis berjudul “Pengaruh *Advance Organizer* dan Minat Belajar Biologi Siswa Terhadap Kemampuan Menulis dan Retensi Siswa SMP Methodist 3 Medan”, disusun untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Biologi, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si dan Prof. Dr. rer.nat Binari Manurung, M. Si selaku dosen pembimbing tesis yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan tesis ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, Dr. Fauziyah Harahap, M.Si, dan Dr. Syarifuddin, M.Sc.,Ph.D selaku dosen narasumber yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan tesis ini. Ucapan terimakasih disampaikan kepada Ibu Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si, Dr. Anita Yus, M.Pd, Dra. Adriana Y.D. Lumbangaol, M.Kes, Martina Restuati, M.Si selaku dosen validator. Ucapan terimakasih juga kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf pegawai di Pascasarjana UNIMED yang telah membantu penulis. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Chen Yun Fak, S.Pd selaku kepala sekolah SMP Methodist 3 Medan, bapak/ibu guru dan pegawai serta siswa/siswi kelas VIII SMP Methodist 3 Medan yang telah membantu terlaksananya penelitian. Teristimewa

ucapan terimakasih disampaikan kepada Ayahanda Mulahot Sinaga, Ibunda Rolince Simanjuntak, Adinda Jeffri Fernando Sinaga, serta seluruh keluarga atas doa dan dukungan untuk penyusunan tesis ini, serta kepada sahabat-sahabat penulis dari alumni Bio Eks 2007 yang senantiasa memberi dukungan selama penyusunan tesis ini (Deswidya, Dewi, Muliawati), juga sahabat-sahabat dari kelas Dik A-1 Biologi Pascasarjana 2012 (Chintani, Ika, Dwi, Desi, Marlina, Retni, Nurhayanti, Rahmawida, Rizka, Nanda, Dian, Robin, Saut, Dicky, Firdaus), juga kepada kakak dan adik tersayang di Kamboja 7A (Tiurma, Tiur, Eva, Ivo, Lia, Mirna). Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada kekasih tersayang, Hottua yang telah memberikan doa, dorongan, semangat dan pengorbanan selama penyelesaian tesis ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian tesis ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya tesis ini. Kiranya isi tesis ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 2 April 2014
Penulis,

Heppi Niwer Sinaga
NIM. 8126173008